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Es wird euch verkündet, dass die Hölle nicht existiere, sondern auf Erden 
stattfinde. Dies, Kinder, ist ein Irrglaube und da ihr die Heilige Schrift nicht 
kennt, werdet ihr getäuscht. DER ORT DES FEUERS, IN DEM DIE SEELEN OHNE 
MICH SIND, EXISTIERT… 
Ihr hört nicht, dass regelmäßig über das Fegefeuer gepredigt wird, und die 
Menschheit hat das verloren, was für die Seelen derer, die im Fegefeuer sind, 
eine große Hilfe und Segen bedeutet… 
Nicht der Mensch Meiner Restkirche gewinnt an Stärke, sondern der Mensch 
der Aufsässigkeit, der Mensch des Widerspruchs, der Mensch des Hochmuts, 
der Mensch, der wahllos an allen möglichen Riten verschiedener Religionen 
teilnimmt… 
BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS AN SEINE 
GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA CHRISTKÖNIGSFEST 26. 
NOVEMBER 2017 
 
Mein geliebtes Volk, 
  
ICH BEGLEITE MEIN VOLK ZU ALLEN ZEITEN UND LASSE ES NICHT IM STICH.  
 
Ich segne es immerzu für jede Tat, die nach Unserem Willen verrichtet 
wird. Es bereitet mir großen Schmerz, wenn die Menschen Meinen Rufen 
nicht folgen. 
  
Ich bin nicht gekommen, um die Gebote, die Heilige Schrift und die 
Sakramente neu zu erfinden. Ich halte die gegenwärtige Fassung aufrecht. 
  
UNSERE DREIFALTIGKEIT IST DIE EWIGE GEGENWART UND 
NACH ERLASS UNSERER DREIFALTIGKEIT WIRD EUCH DIE 
VERKÜNDIGUNG DES DREIFALTIGEN WORTES DURCH DIESE 
BOTSCHAFTEN OFFENBART. 
  
Mein Volk, es ist dringend notwendig, das Bewusstsein zu erlangen, 
damit ihr geistlicher werdet, um zwischen dem zu unterscheiden, was 
dem Willen Gottes entspricht, was dem Willen der Menschen entspricht 
und was Meine Kirche in das Schisma stürzt, um dem Usurpator Meines 
Volkes zur Macht zu verhelfen. 
  
IHR SOLLT NICHT NUR WISSEN, WER ICH BIN, SOLLT MICH 
NICHT NUR ERKENNEN, SONDERN MICH AUCH ANNEHMEN, 



DAMIT IHR NICHT GETÄUSCHT WERDET. DAHER REICHT ES 
NICHT, SICH CHRIST ZU NENNEN ODER ZU WISSEN ODER ZU 
GLAUBEN, DASS ICH EUCH VON DER SÜNDE ERLÖST HABE, DA 
IHR EUCH DIE ERLÖSUNG NOCH NICHT GESICHERT 
HABT.   „EIN JEDER WIRD NACH SEINEN TATEN BEURTEILT" (1). 
  
Ihr hört des Öfteren, dass der Himmel allen offen steht. Es ist wahr, dass 
er allen offen steht, da dies Unserem Willen entspricht, jedoch haben sich 
nicht alle den Himmel verdient, sondern müssen sich anstrengen und das 
Gesetz Gottes erfüllen, dass ihnen bekannt ist, um das Ewige Leben zu 
erlangen. 
  
Es wird euch verkündet, dass die Hölle nicht existiere, sondern auf Erden 
stattfinde. Dies, Kinder, ist ein Irrglaube und da ihr die Heilige Schrift 
nicht kennt, werdet ihr getäuscht. DER ORT DES FEUERS, IN DEM DIE 
SEELEN OHNE MICH SIND, EXISTIERT; SIE KLAGEN UND LEIDEN 
NICHT WEGEN DES WILLENS GOTTES, sondern durch den 
Missbrauch des freien Willens; sie haben sich dem Bösen und damit der 
Sünde ausgeliefert. 
  
Ihr hört nicht, dass regelmäßig über das Fegefeuer gepredigt wird, und 
die Menschheit hat das verloren, was für die Seelen derer, die im 
Fegefeuer sind, eine große Hilfe und Segen bedeutet: Das Gebet des 
Heiligen Rosenkranzes und den Lobhymnus an die göttliche Dreieinigkeit 
(Trisagion) zugunsten der Seelen, die im Fegefeuer sind, voll Hoffnung, 
dass Meine Heilige Mutter und die Engel sie in Unsere Gegenwart 
bringen. 
  
Mein geliebtes Volk, ihr müsst immerzu über euch selbst reflektieren, 
ebenso wie über das menschliche Selbst, damit es euch nicht vom Weg 
zum Ewigen Leben abbringe. 
  
Es ist entscheidend, über das persönliche Tun und Handeln zu 
reflektieren, doch wer nicht demütig ist, wird es nicht schaffen. Aus 
diesem Grund müsst ihr euch als Mystischer Leib vereinen, damit ihr 
einander helfen und die persönlichen Hindernisse überwinden könnt. 
  
IN DIESEM MOMENT HAT MEIN VOLK DAS BEWUSSTSEIN 
VERLOREN, WAS DIE SÜNDE FÜR DIE SEELE MIT SICH BRINGT, 
DA EUCH GEGENÜBER NICHT MIT DEM WORT DER WAHRHEIT 



GEPREDIGT WIRD, SONDERN VOLL LAUHEIT. SO FINDEN DIE 
MENSCHEN GEFALLEN AN DER SÜNDE. 
  
Die Menschheit hört, wie von einer Barmherzigkeit ohne Gerechtigkeit 
gepredigt wird, von einer Barmherzigkeit, die nichts sieht, von einer 
Barmherzigkeit, die nichts hört, sondern alles vergibt, ganz gleich wie 
schwerwiegend das Vergehen auch sein mag, selbst wenn der Mensch 
infolge der verübten Sünde weder Leid noch Schmerz verspürt. 
  
Mein Volk möchte ein Kreuz nach dem Willen des Menschen haben, ein 
Kreuz, das alles gestattet, ein Kreuz, das der Sünde zusagt. Kinder, 
wachst, entdeckt Mich, erkennt Mich, damit ihr nicht verloren geht, damit 
ihr nicht getäuscht werdet. MEIN KREUZ IST LIEBE, 
BARMHERZIGKEIT UND GERECHTIGKEIT. 
  
„Nie sollen Liebe und Treue dich verlassen; binde sie dir um den Hals, schreib sie 
auf die Tafel deines Herzens! Dann erlangst du Gunst und Beifall bei Gott und 
den Menschen. Mit ganzem Herzen vertrau auf den Herrn, bau nicht auf eigene 
Klugheit, such ihn zu erkennen auf all deinen Wegen, dann ebnet er selbst deine 
Pfade.“ (Sprüche 3:3-6) 
  
ICH BIN EIN KÖNIG OHNE REICH, BIN HERR DER LIEBE UND 
BETTLER DER LIEBE... 
  
Meinen Kindern wird der Weg in die Verdammnis geebnet. Sie begreifen 
nicht, dass sie nach Unserem Göttlichen Willen leben müssen, um zu Mir 
zu gelangen. Die Intelligenz des Menschen, das Wissen des Menschen, das 
Verständnis des Menschen wurden beeinflusst, damit er sich der 
Bequemlichkeit und alledem, was keine Anstrengungen erfordert, hingibt 
und seine Komfortzone nicht verlässt. 
  
Mein geliebtes Volk, 
  
WENN IHR WIRKLICH FREI SEIN WOLLT,  
 
liebt die Freiheit, die Ich euch biete, damit ihr euch dafür entscheidet, Mir 
zu folgen...  
Liebt die Erfüllung Meines Willens…  
Liebt die Erfüllung der Gebote…  
Liebt die Erfüllung der Sakramente...  
Liebt es, Mir zu folgen... 



 
Liebt es Mir zu dienen, nicht den launischen Interessen des Menschen, 
SONDERN NACH MEINEM WILLEN, DER ANSTRENGUNGEN, 
ENTSCHLOSSENHEIT, HINGABE, EIFER, WAHRHEIT, HINGABE, 
VERGEBUNG, DOCH VOR ALLEM WERKE UND TATEN MEINER 
LIEBE ERFORDERT. 
  
MÖCHTET IHR FREI UND KEINE SKLAVEN SEIN? FOLGT MIR, 
DENN ICH SCHENKE EUCH DIE WAHRE FREIHEIT. 
  
Mein Volk, lasse Dich nicht vom rechten Wege abbringen und nicht ins 
Verderben stürzen, wo die Seele Mein Licht nicht sehen wird. Der Teufel 
hat das Denken der Menschen infiltriert, und dabei insbesondere die 
Habgierigsten unter ihnen, um sie zu attackieren und von Mir 
abzubringen. 
  
DAS LEBEN MEINER KINDER MUSS IN DIESEM MOMENT 
GEISTLICH AKTIV SEIN, DENN WENN MEINE KINDER KEINE 
GEISTLICHKEIT PRAKTIZIEREN, WERDEN SIE ZUR LEICHTEN 
BEUTE DES BÖSEN. Denkt daran, dass der Teufel einen Krieg führt, von 
dem ihr in Anbetracht des Lärms der Weltlichkeit und des Mangels an 
innerer Ruhe nichts mitbekommt. Dabei handelt es sich um einen Krieg 
gegen die Geistlichkeit, der in einigen Fällen Gestalt annimmt, wenn der 
Mensch vom Teufel besessen ist. 
  
MEIN VOLK, GIB MIR MEIN REICH. SCHLIESSE MICH NICHT AUS 
DEINEM LEBEN AUS. Der Zugang zu öffentlichen Orten wurde mir 
verboten. Ich werde wie ein Dieb behandelt, werde versteckt, vom 
Arbeitsplatz entfernt. Es wird Meinen Kindern untersagt, Mich 
anzusehen. Die Bedeutung Meines Wortes wird geschmälert, damit Satan 
Mein gesamtes Volk unterwandern kann. 
  
DOCH, KINDER, DIESER KÖNIG DER LIEBE UND 
BARMHERZIGKEIT, DER LIEBE UND GERECHTIGKEIT WOHNT 
IN JEDEM SEINER KINDER UND DAHER KANN EUCH NICHTS 
VON MIR TRENNEN, ES SEI DENN IHR SELBER. 
  
LERNT MICH VOLL UND GANZ KENNEN, DAMIT IHR VERSTEHT, 
DASS ICH DER KÖNIG ALLER SCHÖPFUNG BIN, ALLES 
SICHTBAREN UND UNSICHTBAREN, KÖNIG DES UNIVERSUMS, 
KÖNIG DESSEN, WAS DER MENSCH KENNT UND WAS ER NOCH 



NICHT KENNT (2). Daher offenbare Ich euch die Ereignisse, damit ihr 
die Lampen mit Öl gefüllt habt. 
  

Betet, Kinder, betet. Die Erde wird immer wieder erschüttert und 
findet keine Ruhe. 

 
Betet, Meine Kinder, betet. Der Teufel bringt der Menschheit Leid, 

indem er in die Gedanken einiger Menschen eingedrungen ist und sie 
kontrolliert. In einigen Ländern ist der Terror allgegenwärtig und 

Meine unschuldigen Kinder leiden. Europäische Metropolen leiden. 
 

Betet, Kinder, betet. 
 

Betet, Kinder. Die Vereinigten Staaten leiden. 
 

Betet, Meine Kinder. Der Kommunismus gewinnt an Kraft und Mein 
Volk wird erbarmungslos unterdrückt. 

  
Die Zeiten sind grausam. Nicht der Mensch Meiner Restkirche gewinnt an 
Stärke, sondern der Mensch der Aufsässigkeit, der Mensch des 
Widerspruchs, der Mensch des Hochmuts, der Mensch, der wahllos an 
allen möglichen Riten verschiedener Religionen teilnimmt, wodurch er 
der Verwirrung erliegt. So wird Satan den optimalen Nährboden finden, 
um seinen Plan für die Menschheit umzusetzen. 
  
Mein geliebtes Volk, 
  
NUTZE DIE GABE DES FREIEN WILLENS, INDEM DU AN DER 
GNADE FESTHÄLTST, UM DEM ZWECK ZU ENTSPRECHEN, 
NACH DEM DU ERSCHAFFEN WURDEST: DIE ERLANGUNG DES 
EWIGEN LEBENS.  
 
Mein Volk, urteile nicht über das Verhalten deines Nächsten. Kritisiere 
ihn nicht für das, was er falsch gemacht hat, sondern lobe seine 
Fortschritte und wende dich der Erkenntnis der Wahrheit Meines Wortes 
zu. 
 
JEDER MENSCH DURCHQUERT DIE GLÜHENDE ASCHE SEINER 
FEHLER, DOCH VERDIENT DERJENIGE ANERKENNUNG, DER 
SEINE FEHLER ERKENNT, WÄHREND DERJENIGE TÖRICHT IST, 



DER IMMER WIEDER DIESELBEN FEHLER VERÜBT, OHNE SIE ZU 
ERKENNEN.  
 
Mich zu entdecken, Mich zu erkennen, steht nicht im Widerspruch zu 
Meinem Willen, denn tatsächlich ist es die Pflicht Meines Mystischen 
Leibs, Mich durch und durch zu erkennen und diese Beziehung 
vertrauensvoll einzugehen, die ihr zu diesem König der Könige haben 
sollt. Leider gibt es nur wenige, die dies wirklich wollen. 
 
AN DIESEM TAG SOLLT IHR EUCH DARAN ERINNERN, DASS ICH 
DER KÖNIG DES UNIVERSUMS BIN, DOCH SOLLT IHR MICH 
NICHT IN DIE SCHRANKEN WEISEN.  
 
ICH KOMME ZU EUCH MIT MEINER LIEBE UND MEINER 
GERECHTIGKEIT, MIT MEINER VERGEBUNG UND MEINER 
WAHRHEIT. 
 
Ich segne euch und verkünde euch alles, was ihr Wissen müsst, damit ihr 
nicht aus Unwissenheit verloren geht. 
  
Meine Liebe nimmt all diejenigen auf, die sich selbst als sündig, als töricht, 
als starrköpfig erkennen. 
  
ICH SEGNE JEDEN, DER MEIN WORT IM HERZEN TRÄGT. 
MÖGEN SEIN WEG UND SEIN UMFELD GESEGNET SEIN, DAMIT 
EIN JEDER VON EUCH ZU EINEM MENSCHLICHEN GESCHÖPF 
WERDE, DAS MEINEN SEGEN IN DIE WELT HINAUSTRÄGT.  
  
Ich liebe euch. 
 
Euer Jesus 
  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
(1) Vgl. Offb. 20:12  

Offb 20:12 Ich sah die Toten, groß und klein, vor dem Throne stehen, und 
Bücher wurden geöffnet. Ein eigenes Buch wurde geöffnet, das ist das Buch 
des Lebens, und die Toten wurden aus dem, was geschrieben war in den 
Büchern, gerichtet nach ihren Werken. 



(2) Vgl. Kol 1:16.  
Kol 1:16 Denn in ihm wurde alles erschaffen, was im Himmel ist und auf 
Erden, das Sichtbare und das Unsichtbare, ob Throne oder Herrschaften oder 
Mächte oder Gewalten: alles ist durch ihn und auf ihn hin erschaffen. 
  
KOMMENTAR DES MEDIUMS  
  
Brüder und Schwestern, 
  
An diesem schönen Tag habe ich die große Trauer unseres Herrn 
angesichts der törichten Menschheit gesehen und gespürt, die ihn 
geringschätzt und ihn in den Keller verbannt, wo er nicht zu sehen ist, 
während sie vergisst, dass sie ohne Gnade gewiss nicht weiter 
vorankommen wird. 
  
Der Mensch ist wankelmütig und beschränkt. Gleichermaßen hat er 
diesen allmächtigen und allwissenden König in die Schranken verwiesen. 
  
In jedem Wort unseres Königs habe ich Schmerz gesehen und gespürt; 
keine Freude, angesichts der weit verbreiteten Auffassung dessen, was die 
Barmherzigkeit Gottes bedeutet, obschon sie im Widerspruch zur 
Wahrheit steht. 
  
Unser König bedauert, wie er es mir selbst mitgeteilt hat, dass er wie ein 
Rabattartikel verkauft wird, damit sich niemand zurückgewiesen fühlt. In 
diesem Sinne wird er jedem einfach so angeboten und dem Menschen 
wird die Göttliche Barmherzigkeit ohne Gerechtigkeit gegeben, damit der 
Mensch sich wohl fühlt. 
  
Unser König teilte mir mit, dass Seine Barmherzigkeit wie eine Aktion im 
Sonderangebot beworben wird und dass jedes menschliche Geschöpf 
selbst definiert, wie und was die Barmherzigkeit Gottes sein soll, um seine 
Bequemlichkeit, in der es lebt, nicht aufgeben zu müssen. Tatsächlich ist 
die Barmherzigkeit Gottes und die Gerechtigkeit Gottes etwas ganz 
anderes.  Unser König sagte mir: „Bleibt wachsam, denn dies ist der Plan des 
Teufels“. 
  
Brüder und Schwestern, es gibt keinen größeren Dummkopf, als den, der 
nicht sehen will. 
  



Lasst uns Unseren Herrn an diesem Tage darum bitten, dass er uns die 
Gnade gewähre, mit den Augen des Geistes zu sehen und unseren 
Verstand, unsere Gedanken und unsere Intelligenz damit zu erfüllen, 
damit alle Hindernisse beseitigt werden, die uns von der Vereinigung mit 
diesem König abhalten. Lasst uns an diesem Tage zu neuen Geschöpfen 
heranreifen und an unsere Mutter von Fátima denken. 
  
Amen. 
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